
 Seite: 1 
  
 

 Anfragen-Nr.   
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Anfrage 
Herr Patrick Wieschke 

 
Betreff 

 
Anfrage der NDP-Stadtratsfraktion - zu den städtisch en 
Gewerbesteuereinnahmen im Hinblick auf den Einzelhan del  
 
 

 
I. Sachverhalt  
 
Die Stadt hat in diesem Jahr erneut hohe Gewerbesteuerausfälle zu verzeichnen. 
Unabhängig von der Wirtschaftskrise kann davon ausgegangen werden, dass unter anderem 
auch bedingt durch die steuerliche Organschaft Steuerausfälle im Fall von Unternehmen mit 
mehreren Betriebsstätten entstehen. 
 
II. Fragestellung  
 
Welche Summe entfällt nach bisherigen Zahlungen und Schätzungen von Gewerbesteuern 
auf Unternehmen aus dem Bereich „Einzelhandel“? 
1. Wie hoch ist der Anteil von wie vielen Einzelhandelsunternehmen mit Betriebssitz in 

Eisenach an dieser Gesamtsumme? 
2. Wie viele der in Eisenach ansässigen Einzelhandelsunternehmen haben mehrere 

Betriebsstätten in verschiedenen Gemeinden? 
3. Bei wie vielen dieser Unternehmen werden Gewerbesteuern im Rahmen der 

Steuerzerlegung an die Stadt Eisenach abgeführt? 
 
 
 
 
 
 
Herr Patrick Wieschke  
 
 
 


